

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Das Orchester : schweizerische Monatsschrift zur Förderung der Orchester- und Hausmusik = L'orchestre : revue suisse mensuelle pour l'orchestre et la musique de chambre**

Band (Jahr): **4 (1937)**

Heft 6

PDF erstellt am: **29.05.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# DAS ORCHESTER

Schweiz. Monatschrift zur Förderung der Orchester- und Hausmusik  
Offizielles Organ des Eidgenössischen Orchesterverbandes

# L'ORCHESTRE

Revue Suisse mensuelle pour l'orchestre et la musique de chambre  
Organe officiel de la Société fédérale des Orchestres

---

REDAKTION: A. PIGUET DU FAY, SPYRISTRASSE 9, ZÜRICH 24

---

Einsiedeln Juni  
Juin 1937

No. 6

4. Jahrgang  
4ème Année

---

## Assemblée des Délégués de la Société fédérale des Orchestres à Altdorf, le 2 mai 1937

Notre distingué secrétaire romand, M. Chs. Jeanprêtre à Bienne nous a adressé un substantiel rapport de l'Assemblée des Délégués, mais comme nous avons donné, dans notre numéro de mai, un résumé de l'activité des Délégués, nous nous permettrons de profiter de l'aimable permission de M. Jeanprêtre et de n'extraire de son rapport que les faits dont nos lecteurs n'ont pas encore eu connaissance. Nous tenons cependant à remercier publiquement M. Jeanprêtre de son excellent travail.

L'ordre du jour a déjà été publié dans le numéro d'avril où il peut être consulté. La liste des présences indique

- 1 membre d'honneur
- 7 membres du Comité central, c'est-à-dire tous
- 2 membres de la commission musicale
- 84 délégués représentant 38 sections.

23 sections avaient pris la peine d'excuser l'absence de délégués et 30 sections ont négligé cette formalité.

Le rapport annuel du Comité central est accepté sans discussion. Le président recommande, une fois de plus, le questionnaire annuel à la diligence de MM. les présidents de sections. Il donne connaissance de l'entrée de l'orchestre de Root (Lucerne) dans notre association et prie MM. les Délégués de lui signaler les orchestres qui pourraient se fonder, afin que le Comité central puisse les inviter à se joindre à nous.

Les comptes de l'exercice écoulé sont également adoptés à l'unanimité, après que le président a donné lecture du rapport des vérificateurs des comptes. Sur la proposition de la section de Gerliswil, la subvention du bibliothécaire est portée à Fr. 300.— M. Gschwind, membre du Comité

---

Wegen plötzlicher Erkrankung des Maschinensetzers erscheint vorliegende Nummer etwas verspätet. Wir ersuchen um Nachsicht.